

Medienmitteilung FDP Berikon

FDP Berikon unterstützt die Fusion

Machen wir endlich Nägel mit Köpfen.

An der letzten Parteiversammlung wurde über das Thema diskutiert, der gesamte Vorstand der FDP Berikon und Parteimitglieder unterstützen eine Fusion. Aus unserer Sicht ist das der richtige Schritt für die Zukunft Mutschellen, nutzen wir diese Chance und denken nicht nur an Morgen sondern weitsichtiger an die nächste Generation.

Die Ausgangslage der drei gleichwertigen Partner-Gemeinden Berikon, Rudolfstetten-Friedlisberg und Widen könnte nicht besser sein; sei es im Finanzbereich oder beim Steuerfuss; gemeinsam können wir die Probleme noch besser lösen. Grössere Gemeinden können Dienstleistungen für ihre Bürger effizienter erbringen; davon profitieren letztlich alle Bürgerinnen und Bürger.

Effektivität und die Effizienz der Aufgabenerfüllungen steigern!

Die Erwartungen umfassen finanzielle Einsparungen bei Gemeinde-, Finanzverwaltungen inkl. Steuerämtern, der Gebäude- und Informatikinfrastruktur, bei den Entschädigungen von Behördenmitgliedern sowie längerfristig bei den Personalkosten. Ein sinnvoller Zusammenschluss der vielen Verbände, ein einheitliches Reglement für die Bau- und Nutzungsordnung (BNO) sowie ein Gebührenreglement.

Eine starke Gemeinde Mutschellen gewinnt an Bedeutung und wird wesentlich mehr Gewicht bei den harten Verhandlungen mit dem Kanton haben z.B. Mutschellenknoten. Eine der schlimmsten Feinde von Veränderungsprozessen ist die Angst zu kurz zu kommen. Bei so ebenbürtigen Gemeinden profitieren alle.

Im Vereinsleben sind Zusammenschlüsse über die Gemeindegrenzen hinaus eine Selbstverständlichkeit: Sportvereine, Fussball, Musik, Samariter, Spitex, Müttervereine, usw.. Die Erfahrungen in fusionierten Gemeinden zeigen, dass das Dorfleben und Identität nicht verloren gehen.

Eine Fusion sollte nicht nur vom finanziellen Aspekt gesehen werden, setzen wir den Grundstein für ein neues Gemeinschaftsgefühl zur der Gemeinde Mutschellen.

Unterstützen auch Sie diese Fusion, wir setzen uns für die Zukunft der Gemeinde Mutschellen ein und denken weitsichtig an die nächste Generation.